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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 22 DE OCTUBRE DE 
2014 

     
ASISTENTES: 
Presidente:   Margarita Martínez Trancón (Decana del Centro)    
Miembros Junta de Facultad: 
Alonso Rodríguez, Juan Manuel; Andrade Gracia, Mª Jesús; Antequera Rojas, Teresa (Vicedecana de 
Infraestructura); Bermúdez Polo, M. Elena; Blasco Plá, Rafael García-Agúndez Pérez-Coca, José Augusto; Gil 
Anaya, M. Cruz; Gómez Blázquez, Manuel; González Mateos, Antonio (Vicedecano de Ordenación 
Académica); Hidalgo de Trucios, Sebastián; Masot Gómez-Landero, Antonio Javier; Pascual Pascual, Mª del 
Rosario; Pérez Martín, Enrique; Rabasco Mangas, Araceli; Reina Esojo, David; Rosado Dionisio, Juan 
Antonio; Santillana Barragán, Mario J.; Soler Rodríguez, Francisco; Tapia García, José Antonio; Vivo 
Rodríguez, José Manuel.   
Secretario: Alberto Quesada Molina 
Excusan su asistencia: Baeza Espasa, Antonio y Rodríguez Jovita, Mar.  
Porcentaje de asistencia: 53,7 %  
 
En Cáceres, siendo las 12:20 del día veintidós de octubre de dos mil catorce, se reúne en sesión ordinaria la 
Junta de Facultad de Veterinaria bajo la presidencia de la Decana de la Facultad, Dña. Margarita Martínez 
Trancón, y con la asistencia de los miembros arriba citados, para tratar los temas indicados en el siguiente 
orden del día: 
 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 
2. Informe de la Sra. Decana y equipo.  
3. Propuesta y aprobación, si procede, de los Premios a los Mejores Expedientes Académicos y de los 

Premios Extraordinarios de Licenciatura correspondientes al curso 2013/14. 
4. Propuesta y aprobación, si procede, de las fechas de la convocatoria de noviembre de los Trabajos de 

Fin de Grado en Veterinaria y Trabajos Fin de Máster. 
5. Propuesta y aprobación, si procede, de la Memoria Académica del curso 2013/14. 
6. Propuesta y aprobación, si procede, de modificaciones en Comisiones de la Facultad. 
7. Asuntos de trámite. 
8. Ruegos y preguntas. 

 
Abre la sesión la Sra. Decana y la Junta pasa a tratar los puntos del orden del día. 
 
Punto 1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. Se acuerda modificar el punto 2 
(informe de la Sra. Decana y Equipo), apartado 2º, en lo relativo a la existencia de galerías cegadas que 
dificultan la ejecución de la obra de cerramiento del aparcamiento de la Facultad. Se propone modificar los 
términos de este informe, especificando que los problemas han surgido debido a las obras de habilitación de 
los servicios LARUEX y SIPA, ambos localizados en las dependencias de la propia Facultad, siendo 
totalmente ajeno a esos problemas la construcción del edificio ALERTA2, como inicialmente se había 
informado. Incluyendo esta modificación, el acta de la sesión de Junta de Facultad de 16/07/2014 se aprueba 
por asentimiento. 
 
Punto 2. Informe de la Sra. Decana y equipo. Se informa de los siguientes temas: 
• La Sra. Decana informa del inicio del curso 2014/2015 sin ningún problema reseñable, destacando la 

buena nota de corte obtenida en el acceso al Grado en Veterinaria (10,89 en primer llamamiento), lo que 
mejora la posición relativa de este grado de la UEX respecto a los de otras universidades. Así mismo se 
informa del buen inicio del Grado en Bioquímica, en cuyo 1er curso se han cubierto las 40 plazas ofertadas. 
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• La Sra. Decana notifica que se ha obtenido ya el visto bueno del Consejo de Universidades para la 
adscripción del Grado de Veterinaria al nivel 3 del MECES, lo que posibilita el acceso directo de los 
graduados al doctorado. 

• La Sra. Decana comenta lo acaecido en la Conferencia de Decanos de Facultades de Veterinaria, 
celebrada el 24 de septiembre de 2014. Se informa del nombramiento del nuevo presidente (A. Rouco, 
Decano de la Facultad de Veterinaria de Murcia). También se comunica que en el borrador para la 
elaboración de un nuevo Real Decreto que regule la actividad de los centros que forman profesionales 
sanitarios, aún no se hace mención de los requisitos mínimos para las actividades asistenciales de las 
facultades de Veterinaria, lo que se continúa reclamando con insistencia, tanto desde esta Conferencia de 
decanos como desde la CRUE. 

• La Sra. Decana comunica el éxito que ha tenido el desarrollo de la Noche de los investigadores, el 
26/09/2014, y agradece a los profesores de la Facultad que han estado involucrados. 

• La Sra. Decana informa del nombramiento de los profesores de esta Facultad D. Juan de Dios Vargas y D. 
Antonio Franco como coordinadores en el centro de la Unidad de Atención al Estudiante de la UEX.  

• En cuanto a las acreditaciones y seguimiento de titulaciones, la Sra. Decana explica que se ha elaborado 
el autoinforme previo a la acreditación del máster en Ciencia y Tecnología de la Carne, y que se ha 
instalado en la página web del centro un buzón para sugerencias. En cuanto al seguimiento del Grado en 
Veterinaria se informa de que se ha realizado el informe correspondiente al Programa Monitor de la 
ANECA. La realización de estas labores en tiempo y forma ha sido objeto de felicitación por el 
Vicerrectorado de Docencia, y se agradece desde la dirección el trabajo realizado por las comisiones 
implicadas.  

• La Sra. Decana explica que la Facultad de Veterinaria de la UEX ha tenido una intensa participación en la 
semana ganadera de Zafra, 2/10/2014-8/10/2014 dónde se ha dispuesto de un stand con información 
sobre las actividades de la Facultad, agradeciendo desde la dirección la participación de profesores y 
alumnos. Se felicita también a la Dirección de la Granja por la concesión del Premio al mejor lote de ovejas 
merinas negras, otorgado por el Colegio Oficial de Veterinarios de Badajoz y que ha recaído en la Granja 
de esta Facultad. 

• La Sra. Decana informa de los procesos electorales actualmente en marcha, y que son las elecciones a 
Rector (29 de octubre) y a representantes en Claustro (13 de noviembre). De las elecciones de estudiantes 
informa posteriormente el Secretario Académico del Centro. 

• La Sra. Decana explica los contactos acaecidos con la Universidad de Évora, que está muy interesada en 
organizar un doctorado conjunto entre su Doctorado en Veterinaria y el de esta Facultad sobre Salud 
Pública y Animal. Además, esta Universidad portuguesa ha manifestado un gran interés en que profesores 
de áreas clínicas de la Facultad de Veterinaria de la UEX puedan impartir docencia en Évora. 

• La Sra. Decana informa de la carta recibida de D. Rafael Calero, manifestando su agradecimiento por la 
concesión del Premio S. Francisco de Asís 2014, y explica también las actividades de la Semana Cultural 
en curso. 

• La Sra. Decana informa de la instalación de dispositivos de acceso mediante tarjeta a los edificios de 
Departamentos y aulario de la Facultad, obras que se han comenzado a ejecutar desde gerencia de la 
Universidad y sin aviso previo a los responsables de la Facultad. 

• La Sra. Vicedecana de Infraestructura explica algunas mejoras que se han llevado a cabo en las últimas 
semanas, como es la pintura de las aulas 1 y 2 del aulario principal de la Facultad, y la remodelación del 
antiguo edificio de Biología Celular, donde se está habilitando un nuevo laboratorio para prácticas del 
Grado en Bioquímica. Respecto al cerramiento del aparcamiento y su acceso con tarjeta, El Vicerrectorado 
de Calidad e Infraestructuras se va a hacer cargo del exceso de gasto no presupuestado referido en el 
punto 1 de este informe, y que se espera su instalación definitiva a principios de noviembre. 

• El Sr. Vicedecano de Ordenación Académica explica la puesta en funcionamiento del sistema del PATT de 
la Facultad para este curso académico. También se notifica que, de acuerdo con la Oficina de Orientación 
Laboral, se han llevado a cabo encuestas a los alumnos del Centro sobre su interés por los cursos y 
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talleres ofrecidos por esta Unidad. Como respuesta a la sugerencia de una asistente (Dª M. J. Andrade), 
se extenderán estas encuestas también a los estudiantes de máster de la Facultad. Por último, se informa 
sobre la próxima celebración de la feria educativa de la UEX, los días 25-27/11/2014 en Badajoz, y del 2-
4/12/2014 en Cáceres.  

• El Sr. Secretario  Académico de la Facultad explica los procesos electorales que se están organizando 
desde la Facultad, y que son las elecciones de estudiantes a Junta de Facultad (13 de noviembre, 
coincidiendo con las elecciones a claustro) y de delegados y subdelegados de curso, el 30 de octubre. Se 
solicita a los docentes presentes en la Junta que difundan y promuevan la participación de los alumnos en 
estos procesos electorales.     

 
Punto 3. Propuesta y aprobación, si procede, de los Premios a los Mejores Expedientes Académicos y 
de los Premios Extraordinarios de Licenciatura correspondientes el curso 2013/14. El Sr. Secretario 
Académico informa de la propuesta de los alumnos merecedores de estos premios, que son: Premio 
Extraordinario de la Licenciatura en Veterinaria, Dª Rocío Iglesias Parro; Premio Extraordinario de la 
Licenciatura en Bioquímica, D. Mario Rodríguez Arribas; Premio al Mejor Expediente del Grado en Veterinaria, 
Dª Isabel María Guijarro Torvisco; Premio al Mejor Expediente del máster en Ciencia y Tecnología de la 
Carne, D Alberto Alía Muñoz; Premio al Mejor Expediente del máster Universitario en Gestión de la Ganadería 
Extensiva, Dª Inés Hurtado Julián; Premio al Mejor Expediente del máster Universitario de Investigación 
(especialidad veterinaria), Dª Rocío Iglesias Parro. La propuesta se aprueba por asentimiento. 
 
Punto 4. Propuesta y aprobación, si procede, de las fechas de la convocatoria de noviembre de los 
Trabajos de Fin de Grado en Veterinaria y Trabajos Fin de Máster. El Sr. Secretario Académico informa 
de las fechas propuestas para la convocatoria de noviembre de: Trabajo de Fin de Grado en Veterinaria, 27 
de noviembre de 2014; Trabajo de Fin de Máster en Ciencia y Tecnología de la Carne, 11 de noviembre; 
Trabajo de Fin de Máster Universitario en Gestión de la Ganadería Extensiva, 11 de noviembre; Trabajo de 
Fin de Máster Universitario de Investigación (especialidad veterinaria), 12 de noviembre. La propuesta se 
aprueba por asentimiento. 
 
Punto 5. Propuesta y aprobación, si procede, de la Memoria Académica del curso 2013/14. El Sr. 
Secretario Académico informa de la propuesta de Memoria Académica, que se aprueba por asentimiento. D. 
D. Reina pregunta sobre la aparente duplicidad que supone elaborar cada año las memorias académicas de 
la facultad y de los Departamentos, a lo que se responde que se está siguiendo la normativa vigente.    
 
Punto 6. Propuesta y aprobación, si procede, de modificaciones en Comisiones de la Facultad. El Sr. 
Secretario Académico informa de la propuesta de modificación en la Comisión de Calidad del Centro, a la que 
se adscribiría la nueva coordinadora de la Comisión de Calidad del Grado. Así mismo se informa de la 
propuesta del responsable de la Granja de la Facultad, D. Enrique Pérez, de 3 alumnos para que formen 
parte del Consejo de la Granja, que son: Virginia Carracedo Rivera, Belén Ortega Rey y Ángel A. Vicente 
Sánchez. Estas dos propuestas se aprueban con el asentimiento de los presentes. Por último, se informa de 
la existencia de una anomalía detectada en la composición de la Comisión de Calidad del Grado en 
Bioquímica. Esta anomalía afecta al representante propuesto por el Departamento de Fisiología, cuya Unidad 
Docente ha sido informada del caso. Se ha solicitado al Departamento de Fisiología que repare el error 
cometido al proponer a un investigador (D. J.A. Tapia) que, por las características particulares de su contrato, 
aún no está habilitado para impartir docencia de Grado, estándose a la espera de una nueva propuesta en 
este sentido. D. J. A. Tapia realiza una aclaración en este sentido señalando que en el momento de 
postularse su candidatura se desconocían estas limitaciones, y que acepta de buen grado lo que la Junta de 
Facultad decida en este particular. El Sr. Secretario Académico indica que desde la dirección del centro en 
ningún caso se ha cuestionado la capacidad de J.A. Tapia para impartir docencia de grado, y que únicamente 
se está velando por el cumplimiento de la normativa vigente en materia de composición de las comisiones de 
calidad.   
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Punto 7. Asuntos de trámite. Se informa de la propuesta de un Tribunal de Trabajo de Grado, de la 
inscripción en el Libro de registro de un Trabajo de Grado, y de un expediente de reconocimiento de créditos. 
 
Punto 8. Ruegos y preguntas. Se debate sobre distintos aspectos que se indican a continuación. 
• Sobre las futuras tarjetas de aparcamiento, D. J.A. Agúndez pregunta sobre la limitación en el número de 

tarjetas de aparcamiento y sobre el sistema que se utilizará para su asignación. Ante la respuesta de la 
Sra. Vicedecana de Infraestructura de que aún no se ha establecido este sistema, D. J.A. Agúndez ruega 
que esta medida se acuerde con el máximo consenso, ya sea en la Comisión de Infraestructuras o en la 
propia Junta de Centro. Respecto a los problemas de plazas de aparcamiento, el Sr. S. Hidalgo informa de 
que tiene ocupada una plaza limitada a carga y descarga por hallarse siempre automóviles 
(indebidamente) aparcados en las plazas señalizadas para vehículos oficiales.     

• Sobre la reparación de desperfectos en las vías de acceso, D. Francisco Soler pregunta sobre la 
reparación de los baches existentes en la carretera de acceso por la parte trasera de la Facultad, 
especialmente la zona situada enfrente del Hospital Clínico. La Sra. Vicedecana de Infraestructura explica 
que la Facultad no tiene competencia en el mantenimiento de los accesos y que se avisó de este problema 
hace un año, aproximadamente, a la unidad de infraestructuras de la UEX, pero que aún no hay fecha 
prevista de reparación.  

• Sobre los problemas de coincidencia de prácticas ocurridos en diversos cursos del Grado en Veterinaria, 
D. Francisco Soler ruega que se tomen medidas para evitar cambios en la programación de prácticas con 
el curso avanzado y con solo unos días de antelación, lo que puede originar conflictos con actividades 
programadas desde comienzos de curso. Entre los presentes se comunica que este problema ocurre tanto 
en 2º ( D. F. Soler) como en 4º (D. J.M. Alonso) de Veterinaria, al menos. El Sr. Vicedecano de Ordenación 
Académica informa de que desde la Dirección del Centro se intenta no imponer la manera de organizar las 
prácticas de las distintas Unidades Docentes y que se hace el esfuerzo todos los años de programarlas de 
forma coordinada entre los profesores de cada curso. El Sr. D. Reina declara que siempre existen 
unidades intransigentes, que actúan al margen de los esfuerzos de coordinación de las actividades 
docentes, y que los calendarios de matriculación, con el acceso tardío de algunos los alumnos a las 
clases, empeora estas circunstancias. 

 
La Sra. Decana levanta la sesión, siendo las  13:40 h del día 22 de octubre de 2014. 
 

        VºBº   

 

LA DECANA       EL SECRETARIO ACADÉMICO  

Margarita Martínez Trancón   Alberto Quesada Molina 


